

PROVINCIA | Diputación

Los cuatro grupos políticos de la Diputación se concentran contra la violencia machista

En una sesión plenaria extraordinaria se leyó un manifiesto en contra de esta lacra social

Redacción

Sábado 29 de octubre de 2011 - 10:33



Los cuatro grupos políticos (PP-A, PSOE-A, IULV-CA y UCOR) que conforman el Pleno de la Diputación de Córdoba se han concentrado de manera silenciosa en la mañana de este viernes en la entrada del Palacio de la Merced para mostrar su rechazo contra la violencia machista.

En una sesión extraordinaria del Pleno de la institución supramunicipal, se ha leído un manifiesto en contra de esta lacra social, siendo un acto que se produce cada mes que hay una víctima.